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“LA SCUOLA DI MEDICINA COMUNICA” 

 

Bollettino n. 4 del 9 agosto 2018 

  

 

Gentilissimi Colleghi, 

mi pregio di parteciparVi circa i recenti accadimenti:  

 

1) Intesa Università/Regione per la nomina del nuovo Direttore Generale Azienda 

Ospedaliero-Universitaria Policlinico di Bari. 

In data 2 agosto u.s. è stata convocata l’Assemblea Generale dei docenti della Scuola di Medicina e, 

a seguire, il Consiglio della stessa Scuola, il quale, su invito del Magnifico Rettore, ha espresso 

parere favorevole in merito alla proposta formulata dal Presidente della Regione Puglia per la 

nomina del nuovo Direttore Generale dell’A.O.U.C. Policlinico di Bari. In particolare, nel corso 

della predetta riunione di Consiglio, alla quale ha partecipato lo stesso Rettore nonché il Direttore 

del Dipartimento  Promozione, della Salute, del benessere sociale e dello sport per tutti della 

Regione Puglia, è stato reso noto che il Presidente della Regione, esaminata la rosa dei nominativi 

elaborata dalla preposta Commissione di esperti, ha indirizzato la propria scelta sul candidato che 

presentava i requisiti maggiormente coerenti con le caratteristiche dell’incarico da conferire, ovvero 

ha proposto il nominativo del dott. Giovanni Migliore, Commissario dell’Azienda di Rilievo 

Nazionale ad Alta Specializzazione Civico, Di Cristina, Benfratelli, di Palermo – Azienda Sanitaria 

Ospedaliera Pubblica. 

Si informa, altresì, che alla direzione delle ASL Bari, è stato nominato Antonio Sanguedolce,  

mentre sono stati riconfermati i vertici delle Aziende Sanitarie Locali di Brindisi e Taranto, 

Giuseppe Pasqualone e Stefano Rossi. 

 

2) Approvazione del finanziamento regionale per il potenziamento delle Scuole di 

Specializzazione di Area Sanitaria. 

Il Consiglio Regionale, nella riunione del 30.7.2018, ha deliberato di stanziare a favore delle 

Università di Bari e di Foggia 3 milioni di euro l’anno, per 15 anni (per un totale di 45 milioni di 

euro), ai fini del potenziamento delle Scuole di Specializzazione, da realizzare attraverso 

l’upgrading del personale di ruolo e/o il reclutamento dall’esterno di nuovo personale 

docente/ricercatore, in conformità con la legislazione vigente (L. 240/2010 e D.lgs 49/2012). In 

particolare, il budget regionale sarà ripartito come segue: 

 euro 1.700.000,00 all’anno per 15 anni all’Università di Bari; 

 euro 1.300.000,00 all’anno per 15 anni all’Università di Foggia. 

Questo finanziamento consentirà di mantenere gli attuali standard qualitativi e quantitativi delle 

Scuole di Specializzazione di area sanitaria nonché di supportare la Regione nella realizzazione 

degli obiettivi assistenziali fissati dal Piano Sanitario Regionale e nell’attuazione dei livelli 

essenziali di assistenza, tenuto conto che la formazione dei giovani medici rappresenta un 

investimento cardine per la sostenibilità e lo sviluppo del SSR. 

Vivi ringraziamenti sono stati rivolti dal Rettore dell’Università di Bari e dalla Scuola di Medicina 

al Presidente della Regione Puglia per la sensibilità e l’attenzione prestata in ordine alla 

problematica delle Scuole di Specializzazione di area sanitaria ed al futuro dei giovani medici 

pugliesi. 
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Si rammenta che la sopraccitata deliberazione del Consiglio Regionale si colloca al termine di un 

approfondito esame delle criticità emerse a seguito del recente riordino delle Scuole di 

Specializzazione che ha indotto il Magnifico Rettore dell’Università di Bari, unitamente al Rettore 

dell’Università di Foggia, al Commissario Straordinario ed al Direttore Generale delle rispettive 

Aziende di riferimento ed agli stessi Presidenti della Scuola e della Facoltà di Medicina, ad 

avanzare apposita richiesta di finanziamento regionale per garantire la sopravvivenza delle Scuole 

di Specializzazione che, allo stato, hanno ottenuto accreditamento provvisorio nonché di assicurare 

il recupero di quelle non accreditate, la cui presenza sul territorio risulta oltremodo strategica per la 

sanità pugliese. 

 

3) Programmazione istituzione posti di ricercatore a tempo determinato, ex art. 24, comma 3, 

lettera b) Legge  n. 240/2010.  

In data 23 luglio u.s., a seguito di richiesta formulata dal Magnifico Rettore, è stato convocato 

d’urgenza il Consiglio della Scuola di Medicina, per deliberare in merito alle proposte di 

programmazione pervenute dai Dipartimenti di area medica, concernenti l’istituzione di posti di 

Ricercatore a tempo determinato, ex art. 24, comma 3, lettera b), L. 240/2010 (allegato 1). 

In particolare, il Consiglio, attese le disposizioni previste agli artt. 53 e 54 del vigente Statuto di 

Ateneo, ha formulato il proprio parere favorevole in ordine all’attivazione delle procedure 

concorsuali per il reclutamento di n. 4 Ricercatori a t.d. tipologia b), come di seguito specificato: 

 n. 1 posto di Ricercatore a tempo determinato per il SSD MED/04-Patologia Generale (Delibera 

del Dipartimento Interdisciplinare di Medicina); 

 n. 1 posto di Ricercatore a tempo determinato per il SSD MED/18-Chirurgia Generale (Delibera 

del Dipartimento dell’Emergenza e dei Trapianti di Organi); 

 n. 1 posto di Ricercatore a tempo determinato per il SSD MED/18-Chirurgia Generale (Delibera 

del Dipartimento di Scienze Biomediche ed Oncologia Umana) 

 n. 1 posto di Ricercatore a tempo determinato per il SSD MED/26- Neurologia (Delibera del 

Dipartimento di Scienze Mediche di Base, Neuroscienze ed Organi di Senso). 

Nel corso della predetta riunione è emersa l’impossibilità di operare una programmazione realmente 

concertata tra Scuola e Dipartimenti. Pertanto, si auspica che, in futuro, possa essere raggiunto tale 

obiettivo attraverso una rinnovata e consolidata sinergia tra le Strutture interessate, al fine di 

rendere la stessa programmazione del personale docente il più rispondente possibile alle reali 

esigenze di didattica, ricerca e assistenza e per garantire, altresì, la priorità a Settori che versano in 

forte sofferenza a causa del sottodimensionamento e/o carenza di organico a fronte di un consistente 

carico didattico. 

 

4) Rapporti tra Università ed Azienda Ospedaliero-Universitaria Policlinico di Bari. 

Contenzioso dipendenti universitari conferiti in convenzione. 

Il Commissario Straordinario dell’A.O.U.C. Policlinico di Bari, in data 02.08.2018, con nota prot. 

n. 65746, ha informato l’Amministrazione universitaria che la proposta di deliberazione dalla stessa 

avanzata e relativa <<all’atto di inquadramento ex artt. 28 e 64 CCNL Comparto università>>, è 

stata sottoposta all’attenzione dei competenti Uffici dell’Azienda, al fine di analizzare le singole 

posizioni ivi segnalate. Il Commissario ha evidenziato che la complessità della vicenda ha reso 

necessario ulteriori approfondimenti istruttori e propedeutici da parte dell’Azienda. Il Commissario 
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si è comunque impegnato ad addivenire ad una risoluzione della questione entro il prossimo 30 

settembre. 

Il C.d.A., riunitosi in pari data, per deliberare, tra gli altri argomenti iscritti all’OdG, in merito alla 

problematica di che trattasi e alla relativa variazione al Bilancio di previsione dell’esercizio 

corrente, ha deciso di rinviare la discussione alla seduta già calendarizzata per la prima decade del 

mese di settembre, tanto in considerazione degli impegni assunti dal dott. Ruscitti. 

Si auspica che il personale universitario conferito in convenzione, il quale assicura le proprie 

attività in favore dell’Azienda nell’ambito dell’attività assistenziale, nonché come supporto 

amministrativo, possa, in tempi brevi, vedere riconosciuto il ripristino dell’erogazione 

dell’indennità ex art. 31 del DPR 761/79 e il conseguente riconoscimento degli arretrati a far tempo 

dal 01.05.2012.  

 

L’occasione è gradita per augurare a tutti buone vacanze e buon ferragosto. 

 

Molti cordiali saluti      

              Il Presidente 

              Prof. Loreto Gesualdo 
 










	LaScuolaComunica_N-4_del_06-04-2018_e_allegati
	punto2 verbale CdS del 02082018_

